



Ich machte mir oft Gedanken darüber, ob es einen Beweis von Gott gäbe, anstelle blosser Religion und Ideen von Menschen

Ben – Adelaide

In der Bibel hatte ich Geschichten von Jesus Christus gelesen, aber sie waren bereits 2000 Jahre alt. Eines Tages traf ich zufällig eine Bekannte, die mir erzählte, sie sei sofort von einer Heroin-Sucht durch die Kraft von Jesus Christus geheilt worden. Ich dachte, wenn Jesus noch heute wirkt, wäre das der von mir benötigte Beweis für die Existenz Gottes.

Sie versuchte gar nicht erst, mir «religiöse» Ideen zu verkaufen, hatte aber echtes Vertrauen zu Jesus Christus und schlug mir vor, sich an ihn zu wenden und ihn um den Beweis zu bitten, den ich wünschte.

Am selben Abend gingen wir zum Strand hinunter und während sie betete, sprach ich zu Gott, dass ich ganz einfach die Wahrheit wollte, in welcher Form sie sich auch immer bewiese.

Augenblicklich empfing ich den heiligen Geist und sprach in Zungen, ein in der Bibel erwähntes und von Christi Nachfolgern erfahrenes Wunder. Von einem Moment auf den nächsten war ich mir der Anwesenheit Gottes, Jesus Christus und des Heiligen Geistes bewusst.

Dieses Ereignis fand vor 25 Jahren statt und jeder Tag stellte seitdem eine erstaunliche Entdeckungsreise in Gottes Wegen dar, sowie auch in Seiner unglaublichen Gnade und Liebe.